



Adventsfeier für Senioren

Bei den Senioren der Kreuzkirchengemeinde kam gestern Nachmittag Vorfreude auf Weihnachten auf. Denn im Gemeindezentrum an der Worthstraße fand die erste von zwei Senioren-Adventsfeiern mit mehr als hundert Besuchern statt. Mit Gedichten, Geschichten und Weih-

nachtsliedern – unter anderem vorgetragen von Kindern der Kita Schatzkiste und des gemischten Chores um Alfia Möllmann – stimmten sich alle auf die besinnliche Zeit ein. Die zweite Senioren-Adventsfeier findet heute ab 15 Uhr statt.

▪ kk/Foto: Köller